
Der Vorsitzende gibt Herrn Asmussen Gelegenheit für Erläuterungen. 
 
Herr Asmussen legt dar, dass eine Aufteilung der Mittel für 2017 auf die Familienzentren wie 
ursprünglich vorgesehen kompliziert geworden wäre und jeweils Rücksprachen mit den ein-
zelnen Familienzentren gehalten worden seien. Der hierbei gefundene Verteilschlüssel fand 
sogar Anklang im Sozialministerium und spiegelt sich nun im Nachfolge-Erlass wider. 
 
Im Anschluss zeigt Frau Beckmann-Gibbisch den gelobten Imagefilm über die Neumünstera-
ner Familienzentren, den es in 10 Sprachen gebe. 
 
Der Zuschauer Ibrahim Ortaçer, Forum der Vielfalt, berichtet, dass es bereits über 100 Auf-
rufe bei YouTube gegeben hätte. 
 
Beschluss: 
Kenntnisnahme 
 


